

"No saben lo que hacen"

El Santo Padre glosó en una audiencia las palabras del Señor en la Cruz. Benedicto XVI explicó que "la ignorancia atenúa la culpa, y deja así abierta la vía hacia la conversión".

26/02/2012

Queridos hermanos y hermanas:

Deseo hablar hoy sobre la oración de Jesús en la cruz, desde las tres palabras que nos ha transmitido el

Evangelio de Lucas. En la primera palabra, Jesús dirige al Padre una intercesión por sus verdugos y da la razón de esta súplica: «no saben lo que hacen». La ignorancia atenúa la culpa, y deja así abierta la vía hacia la conversión. La segunda palabra es la respuesta que da a la oración de uno de los dos hombres crucificado con Él. Después de una vida equivocada, Jesús en comunión con el Padre, abre al hombre las puertas del paraíso. La última palabra es de confianza. Si bien, el momento de morir es dramático, la oración de Jesús está invadida de una profunda calma que nace de la confianza en el Padre y de la voluntad de entregarse totalmente a Él.

Queridos hermanos y hermanas, esta oración de Jesús nos llama a imitarle y cumplir con el difícil gesto de orar también por aquellos que nos hacen el mal, sabiendo perdonar siempre, viviendo la misericordia y el amor.

* * *

Saludo cordialmente a los peregrinos de lengua española, en particular a los miembros del Club Atlético de Madrid, así como a los demás grupos provenientes de España, Costa Rica, Chile, Argentina, México y otros países latinoamericanos. Jesús que en el momento de la muerte se confió totalmente en la manos de Dios Padre, nos comunique la certeza de que, a pesar de las duras pruebas, los problemas, el sufrimiento, estamos acompañados de su gran amor.

Muchas gracias.

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/no-saben-lo-que-hacen-2/> (30/01/2026)